



PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

De profundo pesar al cumplirse el "Primer Aniversario del Fallecimiento del ex Presidente de los Argentinos", Néstor Carlos Kirchner. (27 Octubre 2010)

JORGE DOWNGO SCIPIONI
Digutado
Bloque Frente para la Victorio -PJ
H. C. Diputado, de la Prov. Bs. As.





FUNDAMENTOS

En su memoria:

Nos sigue llenando de dolor la pérdida de un hombre que durante su gestión le devolvió al trabajador la decencia que había perdido durante la década de 1990, con su tenacidad y fortaleza, Néstor Kirchner le devolvió a los sectores medios y bajos la capacidad de consumo y la movilidad social, que los gobiernos anteriores le habían quitado progresivamente a los argentinos.

Además alcanzó grandes logros en lo económico, por un lado dejó al país con grandes reservas en el Banco Central y puso en marcha una política de no endeudamiento, que mejoró las condiciones económicas del país.

Fue un dirigente que marcó un rumbo distinto en nuestro país, que hizo mucho por recuperar el valor de la política como herramienta de transformación, que se esforzó en correr el límite de lo posible.

Su muerte genera un inmenso vacío, tan grande como el rastro que deja su paso por nuestra historia, porque gracias a su enorme voluntad política el país empezó a salir adelante y a transitar el camino de su definitiva recuperación a favor de las mayorías populares.

Kirchner ha sido un gran hombre y un político que va a ser recordado por su militancia, por su compromiso, por su voluntad transformadora. Un dirigente que con enorme coraje y valentía puso el cuerpo hasta sus últimos días luchando por un país más justo y solidario.

Su acción política fue clave en el proceso de construcción de un nuevo camino en la Argentina y Latinoamérica, enfrentando las políticas neoliberales que durante décadas hundieron a la región en la más profunda desigualdad.

JORGE DOMINICO SCIPIONI Diputado Bloque Frente pala la Victoria -PJ H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.





Un hombre que soñó con una Latinoamérica unida, solidaria y más equitativa y que, con inmensa convicción militante, luchó para hacerlo posible.

Inauguró una etapa nueva en la Argentina, un momento histórico que, con los claroscuros y las imperfecciones de todos los procesos políticos y sociales, rompió el molde y puso al país de pié, de cara a un horizonte de mayor igualdad y de derechos para todos y todas.

Perdimos a un gran líder, un hombre que trazó una línea divisoria entre las políticas pasadas, nefastas y mafiosas y este cambio de paradigma, que es hoy nuestra Argentina.

Un hombre con convicciones fuertes, el que supo hacerles frente a sus más feroces enemigos.

El supo devolvernos la alegría, no le tembló el pulso al enfrentarse a las grandes corporaciones, carismático y testarudo, con sus aciertos y sus errores, pero fiel a sus creencias.

En Néstor reconocemos el proyecto de Nación que llevó adelante y que comenzó en el 2003 y que hoy posiciona a la Argentina como uno de los países más sólidos y estables en la región y en el mundo, frente a las vergonzosas políticas neoliberales de la vieja Europa.

Hay decisiones, rumbos, políticas, que se piensan, se construyen, se instituyen y se sienten en lo más profundo del ser político.

No está ni estarán escritas en ningún programa de campaña pero el militante de a pie lo presiente.

Esas convicciones, fruto de la experiencia y el conocimiento basado muchas veces en el estudio responsable y serio de las problemáticas sociales se anclan en creencias muy intimas que solo salen a la luz cuando llegan los momentos de tomar decisiones difíciles.

JORGE DOMNIGO SCIPIONI Dipitado Bloque Frente para la Victoria -PJ H. C. Diputados de la Prov. Bs. As





La historia se encarga de dar a cada hombre su participación en ella en el que es protagonista máximo y en el cual tiene responsabilidades y mandatos superiores que solo el alma pronuncia.

Su amor por la Argentina quedará en nuestros corazones y su legado seguirá siendo parte irreversible de un camino que comenzó y que sigue nuestra querida Cristina.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación del presente proyecto.

Digutado
Bloque Frente para la Victoria -P J
H. C. Diputados pe la Prov. Bs. As.